

IS YOUR ADDRESS LABEL CORRECT?

Please make any needed corrections on form overleaf, clip along the dotted line, fold, fasten and return to us.

If you prefer to use a separate sheet, please ensure that all the information on the label below is included to permit us to retrieve your address record from the computer.

VOS NOM ET ADRESSE COMPORTENT-ILS UNE ERREUR?

Veuillez procéder aux corrections éventuelles sur le formulaire se trouvant au verso, le découper en suivant le pointillé, le plier, le sceller et nous l'envoyer.

Si vous préférez utiliser une feuille séparée, assurez-vous de n'omettre aucun des renseignements figurant dans le bloc-adresse ci-dessous pour que nous puissions extraire de l'ordinateur les données relatives à votre adresse.

FOLD IN - PLIEZ VERS L'INTERIEUR



National Research Council
Canada
Ottawa, Canada
K1A 0R6

Conseil national de recherches
Canada
Ottawa, Canada
K1A 0R6

Canada Post	Postes Canada
Bulk Third Class	En nombre Troisième classe
K1A 0R6 Canada	

CUT - DECOUPEZ

Cover: The shiny, rectangular paddles on this Canadian satellite, launched on December 15, 1978, from Cape Kennedy, U.S.A., contain cells that convert sunlight into electricity for powering the craft's on-board instruments. The nature of photovoltaic cells and Canada's role in this vital area of research are described on page 4. (Artist's impression courtesy Telesat Canada).

Notre couverture: Les aubes brillantes, rectangulaires du satellite canadien mis en orbite le 15 décembre 1978 à partir de la base de lancement de Cape Kennedy, aux États-Unis, sont recouvertes de cellules photovoltaïques qui convertissent la lumière solaire en électricité alimentant ainsi ses instruments. On retrouvera en page 4 une explication du mode de fonctionnement des cellules photovoltaïques et une description des recherches canadiennes dans ce domaine vital. (La conception artistique illustrant notre couverture est une grâce de la Société Telesat Canada.)